
Protokoll zur  Sitzung am 4. November 2015
Beginn: 16  Uhr                   Ende: 17.20 Uhr 
           
Ort: Haus der Begegnung, Raum 17
Anwesend: Alle Jupa-Mitglieder außer Tim G. Und Anna-Lena 

-Anna begrüßt alle Anwesenden, stellt die ordnungsgemäße Ladung zur Sitzung und die 
Beschlußfähigkeit fest.
-Das Protokoll der Sitzung vom 24. September wird mit 9 Ja-Stimmen genehmigt.

1. Für die Veranstaltung in Haupt/-Realschule gibt es vom Jupa 2 Terminvorschläge, die mit 
den Schulleitern abgesprochen wurden. Am Mittwoch, den 18. November wird die 
Veranstaltung in der Cafeteria in der Zeit von 09:15 bis 09:50 stattfinden. Das Jupa will mit 
dieser Veranstaltung Kontakt zu seinen Wählern herstellen, Informieren und Anregungen 
und Kritik seiner Wähler aufnehmen. Werbung, Vorbereitung und Durchführung werden 
von Lars, Wilke, Hilko, Tim S. und Gerrit übernommen. Der Beschluss hierzu erfolgte 
einstimmig.

2. Berichterstattung
-Zum Thema „Esens 2030“ berichten Anna, Lars und Wilke aus dem Gespräch mit SGBM 
Hinrichs. Ein gemeinsamer Neustart etwa Mitte Januar soll mit Vertretern aller politischer 
Parteien und mit möglichst vielen weiteren Akteuren in Form einer Diskussionsrunde 
stattfinden. Diesmal soll es keine Altersbeschränkung geben. Gemeinsam mit SGBM 
Hinrichs wird der Termin bei der nächsten Jupa Sitzung festgelegt. Um die Moderation soll 
erneut Bernd Kirchhoff gebeten werden. Auf diese Veranstaltung soll bereits beim 
Neujahrsempfang der Stadt hingewiesen werden. 
-Wilke hat für die Planung der Musikveranstaltung eine WhatsApp-Gruppe erstellt, dieser 
Gruppe sollen sich noch weitere Mitglieder außerhalb des Jupa anschließen. Eltjie regt eine
Zusammenarbeit mit „Esens-Kulturell“ an. „Esens-Kulturell“ plant für den 31.7.2016 den 
Auftritt einer Mädchenband des NIGE.
-Die Grünanlage Ecke Marktstr./Butterstr. muss aufgegeben werden, weil sie sich auf 
privatem Gelände befindet und der Eigentümer diese Fläche nun selbst gestallten will. Die 
rechtliche Situation ist eindeutig, das Jupa sieht keine Möglichkeit, den jetzigen Zustand zu 
erhalten. Lars Informiert Kim Ihnen, dieser hat das Jupa vor einigen Wochen um Klärung 
gebeten.
-Hartmut Scholz hat Kontakt zu den Wahlkreisbüros unsrer Bundestagsabgeordneten 
aufgenommen. Mögliche Termine für die geplante Berlinfahrt werden ihm mitgeteilt, wenn 
sie feststehen. 

3. Für eine Veranstaltung mit jungen Flüchtlingen gab es verschiedene Ideen, aber keine 
abschließende gemeinsame Meinung. Jedes Mitglied soll bis zur nächsten Sitzung dieses 
Thema noch einmal überdenken.

Verschiedenes:
- Eltjie berichtet über ihre Teilnahme am Ausschuß „Esens-Kulturell“ und von ihrer Teilnahme an 
einem Radiointerview. Wilke berichtet von der Teilnahme am städtischem „Bau- und 
Umweltausschuß“. Anna berichtet über ihre Teilnahme am Ausschuß für „Sozial-, Jugend- und 
Seniorenangelegenheiten“ der Samtgemeinde. Dort gab sie einen Bericht als 
Jugendbügermeisterin ab.



Nächste Sitzung, am Donnerstag 19. November um 18 
Uhr. 

Esens,  Protokoll: 
Lars Janßen 


